

Boletín 058

## ASISTENCIA HUMANITARIA DE EMERGENCIA “COLOMBIA ESTÁ CONTIGO, APOYO AL ADULTO MAYOR”, CONTINÚA LLEGANDO A TODOS LOS RINCONES DEL PAÍS

- En total más de 354 mil, han sido las Asistencias Humanitarias de Emergencia activadas por la UNGRD en el marco del programa Colombia Está Contigo, Apoyo al Adulto Mayor.
- Esta activación de Asistencia Humanitaria de Emergencia se ha realizado para los 32 departamentos del país conforme a la información indicada por Alcaldías y Gobernaciones en el Registro Único de Damnificados y Afectados – RUDA COVID 2019.
- Al momento son cerca de 35 mil, las ayudas alimentarias que se han entregado a los adultos mayores de 70 años que no cuentan con ingresos y que no hacen parte de otros programas de atención social del Gobierno.
- Este trabajo ha sido posible gracias a la articulación de las entidades operativas del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, los Consejos Territoriales de Gestión del Riesgo, las Alcaldías y Gobernaciones.



**Bogotá, 24 de abril de 2020 (@UNGRD).** Como parte de la atención social del Gobierno Nacional en el marco de la declaración del estado de emergencia sanitaria y aislamiento preventivo por el COVID-19, así como las declaratorias territoriales de calamidad pública, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD viene apoyando la entrega de Asistencia Humanitaria de Emergencia a comunidades vulnerables a través de la estrategia “Colombia Está Contigo”, mediante la cual, se pretende llegar a 1.874.207 familias, a través de cuatro programas activos.

El primero, 'Un Millón de Familias', con el que se llegará a 1.415.958 familias, el segundo, 'Población Migrante Venezolana', con el que se llegará 200.000 familias, el tercero, 'Apoyo al Adulto Mayor', con el que se llegará a 355.250 y a 200.500 más a través del programa 'Población vulnerable'.

Es así como la UNGRD, en liderazgo del programa 'Apoyo al Adulto Mayor', a menos de 20 días de haber iniciado el proceso de distribución y entrega de la Asistencia Humanitaria de Emergencia, ha realizado cerca de 35 mil entregas de ayuda alimentaria en 19 departamentos, en la puerta de la casa de los adultos mayores de 70 años que no cuentan con ingresos y que no hacen parte de otros programas de atención social del Gobierno.

Los departamentos donde se ha realizado las entregas han sido Antioquia, Atlántico, Bolívar, Boyacá, Caldas, Caquetá, Cauca, Cesar, Cundinamarca, Huila, Nariño, Norte de Santander, Putumayo, Quindío, Risaralda, San Andrés Islas, Santander, Sucre y Tolima.

A la fecha, para los 32 departamentos han sido más de 354 mil las Asistencias Humanitarias de Emergencia que se han activado y que al momento se encuentran en proceso de distribución en los 32 departamentos del país.

*"Es una belleza enorme recibir este mercado en la casita. Nunca pensé recibir este regalo, este mercado para mí y mi familia. Muchas gracias por acordarse de nosotros",* manifestó José Antonio Rodríguez Mora, beneficiario del programa Apoyo al Adulto Mayor en el municipio de Chipaque, Cundinamarca.

Desde la UNGRD, se mantiene la coordinación, monitoreo y seguimiento con los Consejos Departamentales de Gestión del Riesgo para el proceso de entrega de la Asistencia Humanitaria de Emergencia en el territorio. Así mismo, reconoce la labor de quienes han venido apoyando este esfuerzo del Gobierno Nacional:

*"Agradecemos todo el trabajo de nuestros coordinadores de los Consejos Departamentales y Municipales de Gestión del Riesgo, por el esfuerzo que desde sus Alcaldías y Gobernaciones han adelantado en esta articulación que junto con la Fuerza Pública, los Bomberos, la Defensa Civil y la Cruz Roja han facilitado que la Asistencia Humanitaria Alimentaria logre llegar a cada una de las viviendas de los adultos mayores que se benefician de este programa de atención social establecido en el marco del aislamiento preventivo obligatorio",* indicó Eduardo José González Angulo, Director General de la UNGRD.